



ZUR GOLDENEN KRONE  
Boutique- & Stadthotel



## Zehn Jahre "Zur goldenen Krone" und ein herzlicher Abschied von Restaurantpächter Luigi

Weiz feiert ein Stück Geschichte und blickt mit der  
Übernahme des beliebten Wirtshauses in die Zukunft

Das Boutique- und Stadthotel "Zur goldenen Krone" in der malerischen Innenstadt von Weiz lud am Dienstag zur groß angelegten Jubiläumsfeier seines zehnjährigen Bestehens ein. Das von den Gästen sehr geschätzte Hotel wird mittlerweile seit einem Jahrzehnt von dem Geschäftsführerehepaar Tina und Matthias Mayer erfolgreich geleitet. Der festliche Anlass diente gleichzeitig dazu, Alois „Luigi“ Gutkauf, den langjährigen Pächter der beliebten Trattoria La Corona d’Oro im Erdgeschoss, in den wohlverdienten Ruhestand zu verabschieden. Mit dem Fest wollte sich die Familie für die jahrelange sehr gute Zusammenarbeit und Freundschaft mit Luigi und seiner Lebensgefährtin Manuela Lenz bedanken. Der Vollblutgastronom wird dem Restaurant aber noch für einige Stunden erhalten bleiben. Außerdem bleiben der Großteil der Mitarbeiter:innen von Luigi im Betrieb.

Der Abend war geprägt von ausgelassenen Feierlichkeiten mit zahlreichen Gästen, Familie, Freund:innen und Wegbegleiter:innen, die sich an einer Mischung aus italienisch-österreichischen kulinarischen Köstlichkeiten sowie erfrischenden Getränken erfreuten. Die Atmosphäre war durchwegs festlich und spiegelte die herzliche Gemeinschaft wider, die das Hotel "Zur goldenen Krone" und seine Einrichtungen über die Jahre hinweg geprägt haben.

Ein besonderes Highlight des Abends war die Vorstellung des neuen Namens für das Wirtshaus „Mensch Mayer“. Das Geschäftsführerehepaar Mayer enthüllte stolz das neu gestaltete Logo des Restaurants, das typisch-italienische und traditionell-österreichische Küche vereint und zu gemütlichen Stunden des Beisammenseins bei Essen, Trinken und Lachen einlädt. Altbewährtes wird übernommen und kombiniert mit neuen Akzenten. „Mensch Mayer“ öffnet am 5. Juni seine Türen und lädt alle ein, sich persönlich von der gastfreundlichen Atmosphäre und den kulinarischen Genüssen überzeugen zu lassen.

### Das Boutique- und Stadthotel Zur goldenen Krone auf einen Blick.

- Ein zauberhaft-charmanten Boutique- und Stadthotel im Herzen von Weiz
- Kapazität: 10 Einzel- und 15 Doppelzimmer im Hotel, 65 Sitzplätze im Restaurant
- Öffnungszeiten Restaurant: Mittwoch bis Samstag von 17.00 bis 01.00 Uhr

- Perfekter Ausgangspunkt für Aktivurlauber:innen: Wandern, Rad- und Motorradfahren, kulturelle Ausflüge in der schönen Steiermark, Kulturveranstaltungen im Kunsthaus Weiz
- Aufgrund seiner Lage und Ausstattung ein sehr beliebtes Hotel für Geschäftsreisende
- 12-15 Mitarbeiter:innen
- Geschäftsführer: Tina und Matthias Mayer

Weitere Informationen zum Boutique- und Stadthotel Zur goldenen Krone finden Sie unter <https://www.zur-goldenen-krone.at/>

---

Kontakt für Rückfragen und weiterführende Informationen:

**Mag. Andrea Sajben**

M.A.S. MARKETING - CONSULTING ANDREA SAJBEN

Unternehmensberatung für Tourismusmarketing

Life Center Gleisdorf | Schillerstraße 13/2 | 8200 Gleisdorf

Tel.: +43 3112 38585 1

[marketing@andreasajben.com](mailto:marketing@andreasajben.com)

**Fotos zum Download:** <https://we.tl/t-KAw090Z1mM>



Matthias und Tina Mayer, Geschäftsführung Hotel „Zur goldenen Krone“ und Wirtshaus „Mensch Mayer“

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



v.l.n.r. Peter Eibisberger, Erna Eibisberger, Peter Eibisberger sen., Tina Mayer, Matthias Mayer

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



v.l.n.r. Peter Eibisberger sen., Erna Eibisberger, Alois „Luigi“ Gutkauf, Manuela Lenz, Tina Mayer, Matthias Mayer

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Matthias und Tina Mayer mitsamt dem Team des Restaurants „Mensch Mayer“

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Alois „Luigi“ Gutkauf mit Lebensgefährtin Manuela Lenz

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



## Familie Eibisberger-Mayer bedankt sich vor zahlreichen Gästen bei Alois „Luigi“ Gutkauf und Manuela Lenz für die jahrelange Zusammenarbeit

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Familie Eibisberger-Mayer verkündet die Übernahme des Wirtshauses und präsentiert das neue Logo v.l.n.r. Matthias und Tina Mayer, Manuela Lenz, Bürgermeister Erwin „Asti“ Eggenreich, Küchenchefin Sonja de Crinis, Alois „Luigi“ Gutkauf, Peter sen., Erna und Peter Eibisberger

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Zahlreiche Gäste, Freunde und Familienmitglieder haben gemeinsam gefeiert

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Das Wirtshaus setzt weiterhin auf mediterrane und österreichische Küche

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Volle Unterstützung vom Vespa-Verein Vespisti Weiz, die ihrem Mitglied Alois „Luigi“ Gutkauf herzlich gratulierten

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Freunde und Geschäftspartner überreichten Geschenke wie ein Kunstwerk des Weizer Künstlers Albert Schmuck

v.l.n.r.: Patricia und Hagen Temmel (Geschäftsführung Temmel Immobilien), Tina und Matthias Mayer, Manuela Nachname und Alois „Luigi“ Gutkauf, Roman und Petra Neubauer (Geschäftsführung Weiz Immobilien)

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Alois „Luigi“ Gutkauf und sein Team bedankt sich bei allen Gratulant:innen

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Das Wirtshaus begrüßt Gäste ab 5. Juni unter dem neuen Namen „Mensch Mayer“

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger



Es wurde bis in die späten Abendstunden gefeiert

Fotocredit: Zur goldenen Krone / Alexandra Luttenberger